

ちはやふる

No: 10

発行: 令和4年12月

千早校区自治協議会

ホームページ


<http://il.is.kyusan-u.ac.jp/chihaya.jichi/basercms/index.php/>


ちはや秋フェス2022



秋晴れの中、令和4年10月15日(土)「ちはや秋フェス2022」を開催しました。3年ぶりの千早校区のイベントで、秋フェス開催は初めてということもあり、手探り状態ではありました。実行委員長を中心に行委員一丸となって計画してまいりました。開催内容は3つ!

○ハロウィンウォーク

小学生以下の子供たちがハロウィンの仮装をしてチェックポイントを回りました。各チェックポイントではお菓子をもらったり、くじを引いたり、金魚スーパー博覧会をしたり♪子どもたちの元気な姿と笑い声があふれています。



○サークル発表会

バトン・新体操・フラダンス・コーラス等、日頃の練習の成果を見せていただきました。御幸保育園の園児や香椎第1中学校吹奏楽部の皆さんにも出演していただき、素敵なお披露目となりました。



○キッチンカー

美味しいお料理やスイーツが並びました。好評で売り切れも続出!買えなかった皆さん、ごめんなさい…。



初めての秋フェス開催のため反省点・改善点もあると思いますが、子供たちの笑顔・校区の方々のご協力で、無事に終えることができました。



皆様の“楽しかった”的の一言が何よりのご褒美でした。ありがとうございました。



千早校区自治協議会 ちはや秋フェス 2022 実行委員会



“みかん狩りを振り返って”

校区秋フェスの一行事として 10 月 24 日(月)に子供会会員と保護者、

校区の皆様、千早小校長先生、教頭先生、東区役所の子どもアドバイザーの方など
総勢 113 名でバス 3 台に分乗し、糸島にある鎌田農園へみかん狩りに行ってきました。

途中、大雨が降るなど一時はどうなることかと思いましたが、皆の思いが通じたのか、農園に着いたら雨も上がっていてホッとしました。農園は糸島富士と呼ばれている可也山のふもとにあり、低木に黄色く色付いたみかんがたわわに実っていました。整備されたところでした。

農園に着くと早速思い思いにみかん狩りを楽しみました。みかんを食べるのは
無料でしたので、食べ過ぎた人もいたようですが、とても甘くて美味しかったです。
それぞれお土産のみかんも購入して満足そうでした。

帰りは二見が浦の夫婦岩のあるサンセットロードの美しい景色を眺めながら、気持ちの良いバス旅になりました。

青育連として初の試みでしたので、行き届かないこともあったと思いますが、6 年生の代表からお礼の言葉を頂き、また皆さんから楽しかったと聞いて、この行事をやってよかったと思いました。

また、怪我や事故もなく充実した一日になりました。

青少年育成連合会 田邊



気になる木

千早並木通り周辺の歩道や中央公園などに見られる樹木です。

シマトネリコ

南西の島々に育つトネリコの仲間という意味で、シマトネリコと名付けられた。トネリコは「共練り濃」「戸練り粉」あるいは「戸練り木」が転じたもので、樹皮を煮てニカワ状にしたものに墨を混ぜ、写経などに使ったことや潤滑剤として引き戸の敷居に塗布したことに由来する。樹皮にエスクリンという蛍光成分を含み、墨に混ぜれば美しい青墨となる。

開花は5~6月。その年に伸びた枝先や葉の付け根に短毛のある花序ができ、雌雄の小花を円錐状に咲かせる。白い花冠(花弁のようなもの)は四つに裂け、それぞれの裂片は2~3ミリの線状になる。(出典:庭木図鑑 植木ペディア)

科名:モクセイ科 分類:常緑小高木

原産地:日本(沖縄)、東アジア、東南アジア、南アジア

大きさ:背丈 1.0~5.0m(12m)、横幅 0.6~4.0m、葉2~5cm 前後(対生)

自治協議会

(出典:花と緑の図鑑 -Garden vision)

永嶋

写真是筑邦銀行横の歩道部



青少年育成連合会 太田副会長が、

令和 4 年度「福岡市青少年健全育成奨励賞」を受賞されました。

青少年健全育成奨励賞とは、地域において青少年健全育成活動に
積極的に取り組み、青少年育成活動に貢献している個人や団体に
対し贈られる賞です。

太田さんには育成ボランティアとして積極的に活動に参加して
もらっています。太田さん、おめでとうございます！

